



El Programa MERCOSUR Social y Solidario - PMSS, se propuso desarrollar un proceso en que Organizaciones Sociales pudieran llevar a cabo proyectos que, en el marco de su propia trayectoria de trabajo, fueran una puesta en acción de aprendizajes provenientes de talleres temáticos realizados en cada país. Estos proyectos constituyeron Acciones Pilotos.

Distintas Organizaciones Sociales presentaron sus propuestas, explicitando no sólo lo que querían hacer sino también cómo consideraban que podían contribuir a potenciar su condición de actores sociales que buscan favorecer la participación social e incidir en las Políticas Públicas de cada país.

Pero la propuesta no era únicamente que estas acciones pilotos pudieran, de distintas maneras, constituir procesos significativos para cada organización social en sí misma. También, que mediante al apoyo de las ONG del Programa, se pudiera dar cuenta del proceso, de los logros y dificultades así como de los aprendizajes. Que las experiencias particulares se constituyeran en patrimonio colectivo de diversas organizaciones sociales de la región. Ese es el objetivo de la "sistematización" de estas acciones pilotos que aquí presentamos: lograr que a partir de un relato particular, lo aprendido sea una forma de construcción colectiva de sentidos apropiables por otras organizaciones sociales de los países del MERCOSUR.



Chile

Programa Mercosur Social y Solidario

Sistematización de Experiencias de Organizaciones Sociales



Chile